



BUNDESWEHR

CURRICULUM VITAE

Oberstleutnant d. R. Lutz Bammler
Leiter Heeresmusikkorps Ulm



Lutz Bammler wurde am 16. Januar 1960 in Rostock geboren. Aus einer Künstlerfamilie stammend, verspürte er schon während seiner Schulzeit eine starke Neigung zur Musik. So war es nur folgerichtig, dass er Musikunterricht bekam und in ihm der Wunsch entstand, den Beruf eines Musikers zu ergreifen.

Nach einer Ausbildung als Schlagzeuger begann Lutz Bammler im Jahr 1980 ein Kapellmeisterstudium am Tschaikowski-Konservatorium in Moskau, welches er mit einem Ehrendiplom abschloss.

Seine erste Verwendung als Dirigent und Kapellmeister erfuhr er im Zentralen Orchester der Nationalen Volksarmee Berlin. Hier war er bis zum Jahr 1990 tätig.

Mit der Einheit Deutschlands am 3. Oktober 1990 wurde Lutz Bammler in den Militärmusikdienst der Bundeswehr

übernommen und als zweiter Musikoffizier im damaligen Luftwaffenmusikkorps 5, Berlin, eingesetzt. Nach einer zwischenzeitlichen Verwendung als Chef des Heeresmusikkorps 14 in Neubrandenburg war Fregattenkapitän Bammler ab 1996 Chef des Luftwaffenmusikkorps 3 in Münster / Westfalen. Ab dem 1. März 2003 versah Fregattenkapitän Bammler seinen Dienst als Leiter des Marinemusikkorps Nordsee bis zu dessen Auflösung am 31. März 2014.

Seit 1. Januar 2020 wird er im Dienstgrad „Oberstleutnant der Reserve“ als Leiter im Heeresmusikkorps Ulm eingesetzt.



HEERESMUSIKKORPS ULM

Stuttgarter Straße 199
89081 Ulm

Tel. +49 (0) 731 1690-1892
Fax +49 (0) 731 1690-1899
HMusKorpsUlm@Bundeswehr.org

WWW.BUNDESWEHR.DE

STREITKRÄFTEBASIS